
Jahreshauptversammlung 13.01.2023 beginn 20:00  

- Teilnehmeranzahl der Teilnehmerliste entnehmen.  

- Schweigeminute für Jana Hastedt. 

- Bericht der 1. Vorsitzenden zu dem vergangenen Jahr. Klön und Grog Abend wurde 

abgesagt. Danach kam das Schopf Event. Feierlichkeit Alfstedt Ebersdorf Festumzug 

zum Jubiläum. Am 3.7 fand das Reitfest statt. Am 7.8 fand der Ferienspaß statt. Am 

Ferienspaß wurden Ponys bemalt und gebastelt. In der Festwoche in Ebersdorf stand 

Hobbyhorsing auf dem Programm. Am 18.9 fand das Fahrturnier statt. Am 8.10 

Abbau Reitplatz alt. Tannenbaum aufstellen haben wir Waffeln gebacken. Am 3.12 

wurde der Helfertag abgesagt mangels Helfer.  

- Bericht Kassenbericht 174 Mitglieder. 11 neu. 18 Kündigung 1 Verstorbene. 

Kassenbericht im Anhang.  

Bericht Reitwart: 

Ausreiten am 13.3 anschließenden beisammensitzen am Reitplatz. Am 3.7 fand das 

Reiterfest mit 33 Teilnehmern in 49 Starts statt. Anschließendes Ringreiten Lena Ahrens, 

Emma Danker und Fjora Schröder Wurden Königin. Hobbyhorsing in der Festwoche die 

Hindernisse wurden von Rieke Börger gesponsert.  

Bericht der Fahrwarten: 

Der Fahrlehrgang fand wieder statt. In der Praxiseinheit wurde Bernd Jungclaus von Irene 

Scchröder und Jens Grochau Unterstützt. Vereinsmeister der Fahrer Fans am 1.5 statt. 

Inform von einer großen ausfahrt mit anschließendem Hindernissparcour auf dem Reitplatz 

Bernd Jungclaus und Heinz Engelke wurden vereinsmeister. Fahrunterricht wurde von Bodo 

angeboten und gut angenommen. Fahrturnier wurde trotz schlechtem Wetter erfolgreich 

durchgeführt. Der Hauptplatz wurde neu eingesät und gewalzt pünktlich zum Fahrturnier 

war er wieder einsatzbereit. 

Wahlen: 

Gewählt werden müssen 2 Kassenprüfer. 

1. Henrike würde Kassenprüfer machen. Einstimmig entschieden. Sie nimmt die Wahl 

an.  

2. Timo Fiß würde Kassenprüfer machen. Einstimmig entschieden. Er nimmt die Wahl 

an.  

Ehrungen  

Laura Marie Schreiber wurde als Mitglied des Jahres gewählt. Und hat einen Pokal 

bekommen.  

Neuer Reitplatz 

Dieses Jahr keine Veranstaltung an dem Neuen Platz 22.04.23 Arbeitstag an neuem Platz  



Geplant ist ein Dressurviereck. Mitteilung das der Antrag über 1500 Euro beim 

Windkraftwerk Alfstedt läuft. Einholen von Angeboten läuft, um weitere Fördergelder zu 

beantragen. Der Plan ist auf dem neuen Platz ein Dressurviereck und ein Grasplatz für 

beispielsweise einen Springparccour und/ oder Dressurfahren zu bauen. Heute sollte die 

Begehung des Platzes Stattfinden mit einem Fachmann dieser Termin wurde leider aufgrund 

des schlechten Wetters abgesagt. Ein neuer Termin wird gemacht.  

Es steht die Frage im Raum, was für Räumlichkeiten auf dem Neuen Platz entstehen sollen, 

die man als Reiterstübchen und Materiallagerung verwenden kann. Verfügbarkeit am Platz. 

Es soll auch eine Möglichkeit geben eine Toilette zu installieren. Martina Mießner hat sich 

erkundigt nach Containern mit Klo und Sitzmöglichkeit der Preis dafür liegt ca bei 8000 Euro.  

Toilettenwagen muss instandgesetzt werden, wenn wir den behalten wollen. Überlegung ist, 

ob man den Anhänger evtl. (Untergestell Platenwagen) ersetzt. So wie er jetzt ist können wir 

ihn nicht weiter verleihen. Bernd hat mit Hini Müller gesprochen er ist bereit beide Plätze zu 

Mulchen.  

Sonstiges: 

Vereinskleidung Josi stellt die Internetseite mit den Vereinsklamotten vor jeder kann da 

individuell entscheiden wer was haben will und dieses selbst bestellen. Josi schickt den link, 

wenn sie die Seite abgesegnet ist in die Gruppe.  

Meldestelle: 

Wir brauchen, wen der die Schulung für das Programm noch macht, falls Steffanie Kühlke 

mal ausfällt. Dafür gibt es eine Schulung, die vom Verein übernommen wird. Von Vorteil 

wäre, wenn die Nennung über FN online läuft und nicht per Zettel. Steffi bietet an den 

„Fahrern“ zu zeigen wie dieses Funktioniert.  

Musik reit und Fahrturnier. 

Marco macht das sehr zuverlässig, aber es wäre schön, wenn noch jemand anderes bei 

Ausfall sich mit der Musikanlage auseinandersetzt damit wir Ersatz haben. 

Termine Siehe Vorstandssitzung.  

23.04 Schopf, Rally.  

Marita fragt, wie das abholden der Königin stattfinden soll. Abholen zuhause der Pferde 

Hipstedt. Abholen in Hipstedt Lena würde sich freuen zuhause beim Pferd abgeholt zu 

werden. Muss vorher Bescheid bekommen wie viele Pferde kommen.  

Ringstechen? Für kommendes Jahr angesetzt. Wir brauchen eine Halle vllt. kommt die Halle 

in Barchel evtl. zur Verfügung.  

 

21.15 Sitzung Ende. 



X
1. Vorsitzende Sandra Milch 

X
Schriftwart LAura Heins

 

 

 

 

 

 

 


